

Sucesos

Entrenador de goleadora que murió en accidente: "Reconocí el carro porque hace poco me tocó manejarlo"

La joven chocó contra un tráiler cargado de madera en el Coyol de Alajuela

▶ Escuchar este artículo

Por Rocío Sandí y Shirley Vásquez

📧 noviembre 2019, 5:16 PM



Astrid Mayela Solórzano Bolaños, de 21 años, y goleadora de A. D. Fusión Grecia, de la segunda división del fútbol femenino murió al chocar su carro contra un tráiler cargado de madera.

La tragedia se dio este sábado a las 3:45 de la madrugada en el Coyol de Alajuela, cerca de la estación de Riteve.

El Organismo de Investigación Judicial (OIJ) informó que Astrid viajaba en sentido Alajuela-Atenas, invadió el carril contrario y se topó con el vehículo pesado.



La joven regresaba de una actividad del trabajo cuando se accidentó. Foto: Facebook. (Facebook)

El trailer hizo todo lo posible por esquivar el carro de la joven, pero aun así lo golpeó. En la maniobra el tráiler volcó y la madera que llevaba quedó tirada en la calle.

Las autoridades no revelaron el nombre del conductor del chunchón, pero sí dijeron que resultó ileso.

El carro de la joven quedó muy golpeado, tanto así que el cuerpo quedó prensado y fue necesario que los bomberos usaran equipo hidráulico para liberarlo.

[Muere goleadora de segunda división al chocar contra un tráiler](#)

Dolidos

El equipo informó la muerte de la deportista en su página de Facebook con un emotivo mensaje.

"Lamentablemente, de las noticias que jamás se esperan, hoy comunicamos la triste partida de nuestra jugadora Astrid Solórzano Bolaños, una de nuestras goleadoras y quien fuera de las más queridas. Nuestro equipo está devastado, pero le pedimos a Dios por su alma para que la lleve con bien. Descansa en paz, Astrid. Vuela alto como siempre lo solías hacer", detalló el pequeño comunicado.

Alonso Soto Bermúdez, entrenador del equipo en el que jugaba la muchacha, dijo que una de las compañeras de Astrid lo llamó llorando y le preguntó si sabía algo del accidente.



Los bomberos usaron equipo hidráulico para liberar el cuerpo de la deportista. Foto: Cortesía. (Cortesía)

"Yo me sorprendí mucho y le dije que se calmara, que iba a llamar al papá de Astrid y luego les avisaba que había pasado.

"Antes de llamar al señor me metí a las páginas de los medios de comunicación para ver las noticias de última hora y vi las notas del accidente en el Coyoil, reconocí el carro porque hace poco me había tocado manejarlo cuando ella sufrió una lesión, pero tenía la esperanza de que estuviera con vida", relató dolido Soto.

Poco después llamó al papá de la deportista y él le confirmó la triste noticia.

“Uno jamás espera que pase una cosa así, Astrid era una joven luchadora y alegre, transmitía positivismo a las compañeras, por eso el equipo está devastado.

“Ella estaba en el equipo desde el dos mil dieciséis y era una delantera muy buena, fue la goleadora del primer torneo de copa Amistad, con dieciséis goles y quedó como subgoleadora en la Liga Femenina de Costa Rica. Iba como goleadora, pero sufrió una lesión en un codo y no pudo jugar la final, entonces una compañera de ella le pasó por un gol”, recordó.



Duro golpe

Debido a la pérdida de Astrid, el equipo A. D. Fusión Grecia pidió la cancelación de un partido que tenían programado para esta sábado contra El Carmen y también uno que tenían mañana por el torneo Interclubes.

“La forma de ser de ella era muy particular, siempre que llegaba una compañera nueva al equipo la recibía y la hacía sentir como en casa, se daba a querer mucho.





La joven había sufrido recientemente una lesión en un codo. Foto: Facebook. (Facebook)

“Disfrutaba mucho el fútbol y se entregaba mucho, daba un buen ejemplo por eso tenía tan buen ambiente con las demás muchachas”, agregó el entrenador.

Soto dijo que la deportista trabajaba para la empresa estadounidense UCB United Collection Bureau y cuando sufrió el accidente regresaba a su casa de una actividad de la compañía. Ella viajaba sola.

Aunque las autoridades aún investigan el caso, no descartan que se haya quedado dormida y eso causara que invadiera el carril por el que iba el tráiler.

Asesinos citaron a abogado y a amigo, luego los mataron a balazos

La Policía de Tránsito asegura que las invasiones de carril, el conducir con exceso de velocidad y el irrespeto a las señales de tránsito son las principales causas de muertes en carretera, por lo que hacen un llamado a los conductores a extremar las medidas de precaución y así evitar que más familias sufran la pérdida de un ser querido.

Esos cuidados deben ser mayores cuando se viaja durante la noche, ya que según estadísticas del Cosevi, la mayoría de choques mortales ocurren entre las 6 de la tarde y las 6 de la mañana.

